
Ata nº 20/2021 

Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, às dezenove horas 

e dez minutos, reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência da vereadora 

Priscila Tramontini Spacil, os vereadores Altenir Rodrigues da Silva, Cleres Maria 

Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira Brandão, Jane Elizete Ferreira Martins da 

Silva, José Jair Borges, José Sérgio de Carvalho, Orquelita Salgado da Costa e 

Sandro Drum. A presidente solicitou à secretária que fizesse a leitura de um texto 

bíblico que em pé foi ouvido. Posteriormente, a secretária fez a leitura da Ata nº 

19/2021, que foi posta em discussão, votação e aprovada por cinco votos, se 

abstiveram ao voto os vereadores Altenir Rodrigues da Silva, Gildo de Oliveira 

Brandão e Sandro Drum, que estiveram em viagem a Brasília. A secretária fez a 

leitura do Requerimento para uso da tribuna popular, ocasião em que Abílio 

Padilha falou sobre os direitos indígenas, sobre a luta que a anos enfrentam por 

seus direitos e também sobre o manifesto que ocorrerá dia 03 de julho de 2021 na 

Praça Augusto Tramontini sobre o Levante pela Terra. A secretária fez a leitura do 

Requerimento para uso da tribuna popular, ocasião em que Janaína Beatriz 

Tramontini da Paixão falou sobre o fluxo de caminhões na Avenida Pio XII, e 

também sobre colocarem CC’s trabalharem ao invés de chamar o pessoal que 

passou no concurso público para ocupar as vagas. A secretária fez a leitura da 

Indicação nº 53/2021- Vereador Sandro Drum - MDB - Indica que o Poder 

Executivo Municipal encaminhe a esta Casa Legislativa, projeto de lei alterando o 

artigo 1º da Lei Municipal nº1.826, de 23 de junho de 2010, para que fiquem 

isentos do Imposto Predial e Territorial Urbano-IPTU as pessoas portadoras de 

neoplasia maligna (câncer). A secretária fez a leitura da Proposta de Moção de 

Apoio nº 10/2021 - Das vereadoras Orquelita Salgado da Costa - MDB, Priscila 

Tramontini Spacil - Progressistas, Cleres Maria Cavalheiro Revelante - PT e Jane 

Elizete Ferreira Martins da Silva - PDT - A Câmara Municipal de Salto do Jacuí, 



através dos vereadores abaixo signatários, vem, na forma regimental, apresentar 

Moção de Apoio à reivindicação dos trabalhadores(as) da rede estadual de 

educação por reposição das perdas inflacionárias de seus salários. A Proposta de 

Moção foi posta em discussão, votação e aprovada por sete votos, o vereador José 

Sérgio de Carvalho votou contra e explicou o motivo de seu voto nesse momento 

ser contrário, já que a Lei 173/2020 vai contra essas reposições. A secretária fez a 

leitura da Proposta de Moção de Apoio nº 11/2021- De todos os Vereadores - A 

Câmara Municipal de Salto do Jacuí, através dos vereadores abaixo signatários, 

vem, na forma regimental, apresentar Moção de Apoio à aprovação irrestrita do 

Projeto de Lei nº 147/2021, que trata da unificação dos quadros de pessoal e institui 

o Plano de Carreira, Cargos, Funções e Remunerações dos Servidores do Poder 

Judiciário Estadual, requerendo, aos Deputados Estaduais que compõem a 

Assembleia Legislativa do RS, sua aprovação integral. A Proposta de Moção foi 

posta em discussão, votação e aprovada por unanimidade. Estão baixados nas 

Comissões: Projeto de Lei do Executivo nº 2706, de 10 de junho de 2021 - Autoriza 

o Poder Executivo Municipal a realizar a abertura de crédito especial no valor de 

R$ 140.000,00 (cento e quarenta mil reais) e dá outras providências; e Projeto de 

Lei do Executivo nº 2707, de 15 de junho de 2021 - Dispõe sobre o Plano 

Plurianual para o quadriênio 2022-2025 e dá outras providências. Estão baixando 

nas Comissões: Projeto de Lei do Legislativo nº 9, de 24 de junho de 2021- Institui 

a Campanha “JUNHO VIOLETA” em alusão ao dia mundial de conscientização 

da violência contra a pessoa idosa, no âmbito do Município de Salto do Jacuí e dá 

outras providências; e Projeto de lei do Legislativo nº 10/2021- Institui a “FICHA 

LIMPA Municipal” na nomeação de servidores a cargos comissionados no âmbito 

da administração direta no Município de Salto do Jacuí/RS e dá outras 

providências. Na Tribuna Parlamentar a vereadora Priscila parabenizou o 

Secretário de Obras Lauri por ter atendido a reivindicação dos moradores do Bairro 



Harmonia para dar continuidade a uma rua; falou  sobre o valor de R$150.000,00 

que o Deputado Covatti Filho destinou a Saúde; comentou também sobre os 90 

dias de uso de sessão hidráulica que o Deputado forneceu para o interior de nosso 

Município. A vereadora Cleres demonstrou apoio aos profissionais da educação e 

criticou o Governo Estadual devido à redução salarial dos professores, fez uma 

reflexão sobre o dia do orgulho LGBTQIA+ e a importância da desconstrução da 

intolerância e o preconceito; se colocou à disposição de todas as entidades 

engajadas na solidarização de famílias em situações de vulnerabilidade social; 

convidou todos a participarem do Movimento Levante pela Terra que ocorrerá no 

dia 03 de julho de 2021 na praça Augusto Tramontini; e agradeceu o Deputado 

Federal Dionilso Marcon do PT pela Emenda destinada para recursos e 

equipamentos agrícolas dos assentamentos de nosso Município. O vereador  

Altenir se colocou à disposição e demonstrou seu apoio a toda a classe trabalhadora 

e ao funcionalismo público da educação, Poder Judiciário, entre outros; se 

posicionou contra a PL-490 e defendeu a titulação dos assentamentos do nosso 

Município, demonstrou seu apoio aos pedidos realizados pela munícipe Janaína da 

Paixão em tribuna popular; prestou contas de sua viagem a Brasília, onde solicitou 

a regularização do SAMU no município, questionou projetos de leis que pretendem 

tirar arrecadações de munícipes sedes de usinas hidrelétricas, cobrou políticas 

públicas para o interior, assentamentos, e comunidades indígenas e solicitou verbas 

ao Senador Heinze para serem investidas em diversas áreas do município, destacou 

a reunião que teve com a empresa Peixe-BR para viabilizar a criação de peixe em 

tanque rede em Salto do Jacuí. O vereador José Sérgio justificou o seu voto contra 

a Moção de Apoio nº 10/2021 devido a mesma divergir com a Lei 173/2020; 

destacou a visita ao empresário Alexandre Soares e parabenizou os  investimentos 

realizados por ele no Município. Nada mais havendo a se tratar, às vinte horas e 



quarenta e cinco minutos, a presidente encerrou os trabalhos e vai a presente Ata 

lavrada e assinada por quem de direito: 

 

 

 

 

 


